

Canton de Blois 3

Pépité industrielle et agriculture diversifiée



Olivier Racault, directeur administratif et financier de la société Goyer, David Labardin, directeur général, Philippe Gouet, président du conseil départemental, Geneviève Repinçay et Julien Leseignoux, conseillers départementaux.

Vendredi 22 mars, Philippe Gouet, président du conseil départemental, et les conseillers départementaux Geneviève Repinçay et Julien Leseignoux ont rencontré les maires du canton de Blois 3 à Ouchamps (Le Controis-en-Sologne). Ces derniers ont présenté leurs projets en cours et à venir et fait part de leurs préoccupations. Le président les a assurés de l'appui du département et de ses services.

Dans l'après-midi, Philippe Gouet et les élus ont été accueillis à la ferme bio de la Guilbardière, à Monthou-sur-Bièvre. Cette exploitation a été reprise en 2020 par quatre jeunes agriculteurs et agricultrice, bientôt rejoints par deux nou-

veaux associés et une apprentie. Avec 70 ha en herbe et 30 ha en céréales, une trentaine de vaches laitières et autant de veaux et génisses, la ferme produit du lait, des fromages, des pâtes et des céréales. Sa diversification se poursuit avec une nouvelle meunerie, un atelier de production de pâtes, la création d'une cave d'affinage, l'installation de poulaillers mobiles et la plantation d'un verger.

« Cette exploitation à taille humaine propose une production locale de qualité, vendue en circuit court, et témoigne des possibilités d'installation de jeunes avec un fonctionnement en collectif », a souligné Philippe Gouet.

Le président s'est ensuite rendu à Fougères-sur-Bièvre au siège social de l'entreprise Goyer, filiale du groupe Eiffage depuis 2005. David Labardin, directeur général, et Olivier Racault, directeur administratif et financier, font perdurer un savoir-faire qui date de trois générations et place le groupe parmi les meilleurs spécialistes des façades en blocs-panneaux et châssis. Sur la base de ses propres gammes ou de créations spécifiques, la société Goyer propose une offre complète allant de la conception à la fabrication jusqu'à la pose de façades aluminium et de menuiseries extérieures. À son actif, la réalisation des façades des sièges d'Engie à La Garenne-Colombes, de la maison de couture Chanel à Neuilly-sur-Seine ou d'Orange à Issy-les-Moulineaux. Et tout récemment, un bâtiment destiné à accueillir des bureaux a été livré au sein du village olympique pour les JO 2024 à Paris. Sur son site du Controis-en-Sologne, 23 000 blocs-châssis ont été produits en 2023, représentant 300 000 m² de façades.

Ancrée dans son territoire, cette entreprise s'engage dans un programme d'insertion des personnes éloignées de l'emploi. Elle propose ainsi, chaque année, des contrats de professionnalisation afin de recruter ses futurs collaborateurs.

Pour Philippe Gouet, « le groupe Goyer est une véritable pépité industrielle. Depuis près d'un siècle, c'est un modèle de développement qui témoigne d'un savoir-faire performant. Une belle preuve de l'attractivité industrielle du Loir-et-Cher ».

Le canton de
Blois 3,
c'est :



13

communes

20 865

habitants

